

## Álvarez Máynez propone consulta para cerrar refinería de Cadereyta

El candidato electo a la Presidencia por MC, <u>Jorge Álvarez Máynez</u>, se lanzó contra la refinería de Cadereyta y adelantó que este martes va a presentar una solicitud a la Cámara de Diputados para poder realizar una consulta popular sobre el cierre de la planta. Planteó que la refinería daña el ambiente y que envenena a los niños de ese estado, además mencionó que el futuro son las energías renovables.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2402?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2402&authkey=!ADsU4bmhryoRzVA&ithint=video&e=TwxQfV